



„Man lebt zweimal: Das erste Mal in der Wirklichkeit,
das zweite Mal in der Erinnerung.“

(Honoré de Balzac)

Traurig und betroffen nimmt der
Caritasverband Taunus e. V. Abschied von
seinem Mitarbeiter und Kollegen

Tom Gies

er hat sich in seiner Tätigkeit beim mobilen sozialen
Dienst immer für die ihm anvertrauten Klientinnen
eingesetzt. Durch sein Engagement und sein empa-
thisches Wesen war er ein sehr geschätzter Kollege.
Mit ihm verlieren wir einen großartigen Menschen.

Danke für die gemeinsame Zeit.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie
und seinen Angehörigen.

Im Namen des gesamten
Caritasverbandes Taunus e. V.